
 

令和６年度尾張旭市一般会計補正予算（第３号） 

 

討論要旨 川村つよし議員 

 

  児童生徒の学びを保障するためには、教員未配置はあり得ないはずです

が、それが未解決なのに、教育現場への負荷を増やすラーケーション事業

を行うのは、考え方がおかしいと言わなければなりません。 

  まともに教員を配置するように求める立場から、反対を表明します。 

 


